



Madame, Monsieur,

J'ai le plaisir de vous remettre au nom de la société coopérative d'habitation d'utilité publique La Renouveau notre projet pour le concours anniversaire.

Voici un bref condensé :

« La ville de la Chaux-de-Fonds était propriétaire d'un immeuble locatif de 30 logements construit il y a 100 ans aussi, laissé dans un état d'entretien critique. N'ayant pas les moyens financiers de le rénover, le conseil communal prend contact avec Jean-Marc Terrier, spécialiste des coopératives dans le canton de Neuchâtel pour lui demander de reprendre l'immeuble et de le rénover sous la forme d'une coopérative d'habitation d'utilité public. Ce qui fut fait. Il s'agit d'une première dans le canton de Neuchâtel, voire en Suisse Romande à notre connaissance de la rénovation d'un vieil immeuble sous forme de coopérative. Pour le surplus nous vous renvoyons au rapport ci-joint. Merci de l'attention que vous porterez à la présente.

Jérôme Raeli

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'J. Raeli', written over a large, light-colored oval scribble.